

FAVORITE KOREA FLOWER BEAUTY

Highlights : Pocheon Art Valley (Astronomical Science Museum) Inc : Monorail, Nami Island, Sorak National Park, Yangpyeong Dumulmeori, Hwaseong Fortress, Gyeongbok Palace (Inc: Hanbok wearing), Kimchi School, N-Seoul Tower (Inc: Cable Car), Myeongdong Shopping Street, Bucheon Hanok Village, Dongdaemun.

FREE ROUTER WIFI
POCHEON ART VALLEY
SEOUL M-PASS

HARI 01 : JAKARTA - INCHEON

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju Seoul, Korea. Tiba di Bandara Incheon keesokan harinya.

HARI 02 : INCHEON - POCHEON - NAMI ISLAND - MT.SORAK (MS/MM)

Pagi ini tiba di Incheon, Korea Selatan. Dari sana anda akan mengunjungi Pocheon untuk mengunjungi POCHEON ART VALLEY (Astronomical Science Museum) yang merupakan taman bekas tambang granit dengan patung outdoor, danau dan anda berkesempatan untuk menggunakan Monorail dari pintu masuk. Lalu perjalanan akan dilanjutkan menuju NAMI ISLAND yang terkenal sebagai tempat shooting drama Korea "Winter Sonata". Dari sana menuju ke Mt.Sorak untuk beristirahat.

Hari 03 : MT.SORAK - SUWON - GYEONGGI (MP/MS/MM)

Hari ini kita akan menuju SORAK NATIONAL PARK untuk mengunjungi KWONGEUMSUNG FORTRESS serta GIANT BUDDHA STATUE. Dari sana akan menuju ke YANGPYEONG DUMULMEORI dimana anda bisa menikmati pemandangan indah pinggir sungai, dan dilanjutkan menuju HWASEONG FORTRESS, yang dibangun pada Joseon Dynasty di Suwon.

Hari 04 : GYEONGGI - SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

Acara hari ini anda akan diajak menuju Seoul dan langsung mengunjungi di GINSENG OUTLET, COSMETIC SHOP, serta DUTY FREE SHOP. Dari sana mengunjungi N-SEOUL TOWER yang merupakan landmark dari kota Seoul untuk photo stop dengan menggunakan cable car. Dan tidak lupa diajak berbelanja di MYEONGDONG STREET MARKET.

Hari 05 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

Setelah makan pagi anda akan mengunjungi GYEONGBOK PALACE dengan menggunakan Hanbok selama di berkeliling di istana akan menambah indahnya koleksi foto anda, NATIONAL FOLK MUSEUM serta melewati BLUE HOUSE. Dari sana akan diajak mengunjungi BUKCHON HANOK VILLAGE desa ini mempertahankan keindahan arsitektur bangunan hanok dan suasana yang tenang meski terdapat kota seoul, serta RED PINE SHOP. Anda juga akan diajak ke KIMCHI SCHOOL dimana anda diajarkan cara pembuatan kimchi serta dapat menggunakan baju tradisional Korea. Malam hari diajak berbelanja di DONGDAEMUN SHOPPING COMPLEX.

Hari 06 : SEOUL FREE PROGRAM (MP)

Hari ini merupakan Free Program anda berkesempatan untuk mengexplore kota Seoul (Tanpa Guide dan Transport). Dan akan diberikan bonus "SEOUL M PASS" yang dapat anda pergunakan untuk explore Seoul dengan menggunakan transportasi umum.

Hari 07 : SEOUL - JAKARTA (MP)

Hari ini anda akan diajak menuju GROCERY SHOP untuk berbelanja oleh-oleh dan souvenir khas Korea. Kemudian langsung diantar menuju bandara bandara untuk penerbangan ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama KIA Tour & Travel.

HARGA TOUR : dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 15 peserta

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Apt Tax/Flt	E-Group Visa*
		Twn	Ex-Bed	No-Bed			
04, 11 April 2024	IDR 26.980	IDR 26.980	IDR 25.980	IDR 24.980	IDR 6.000	INCLD	IDR 600

Note: Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. (* E-Group Visa Korea (Jika dianggap tidak memenuhi syarat maka diarahkan pembuatan visa individual dengan harga 1,1 Jt)

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Garuda Indonesia economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 & Resort
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 15 Dewasa.

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi, Tipping Guide, Supir dan Tour Leader (IDR 650.000 ditagih saat pelunasan) & PPN 1,1%

Update23May23/GR

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

